

# 杜の風

校長 森 薫

◎市中体連駅伝大会、女子A 7位、女子B 18位、男子A 5位入賞、男子B 21位。よく頑張りました！皆さんに感謝します。

苦しいとき・心が折れそうなときは思い出してください。苦しい練習をしてきたこと。毛里田中の代表として頑張ったことを。どんなことがあっても乗り越えられるはずです。自信と誇りを持ってください。100%力を出し切ったみんな、ありがとう。『最高のチームでした！』

部活引退後も頑張ってくれた3年生、毛中生のよき模範となってくれました。本当にありがとうございます。1. 2年生は『その1秒を削り出そう』

○女子A 1区川岸さん 2区日野さん 3区一ノ瀬さん 4区佐藤さん

5区齊藤さん タイム43分55秒 第7位 日野さん区間第3位

○女子B 1区加藤（世）さん 2区加藤（広）さん 3区崎村さん

4区松井さん 5区江原さん タイム47分25秒 第18位

○男子A 1区岩下君 2区相山君 3区石原君 4区新藤君

5区滝澤君 6区川岸君 タイム1時間2分24秒 第5位

○男子B 1区木村君 2区丸山君 3区川田君 4区齊藤君

5区小暮君 6区篠原君 タイム1時間8分49秒 第21位

○女子補員 今井さん 周東さん 山崎さん 小野さん 北爪さん

いつでも走れる準備をし、サポートもしっかりとしてくれました。

※女子バスケ部 江泉さん 山崎さん 川田さん 深田さん

練習に参加するとともに、走路マークの設置等をしてくれました。保護者の皆様、体調管理・試走の車出し・応援等有難うございました。

◎市内でもPCR検査を受ける児童・生徒が増えています。

○ご家族・生徒本人がPCR検査を受けることになった場合には、学校に連絡の上、検査結果が出るまでは登校を控えるようお願いします。

また、PCR検査の結果が出次第、再度学校に連絡をお願いします。

○PCR検査の結果、生徒が陽性と判定された場合は、出席停止となり、治癒するまで登校はできません。「治癒証明書」が必要です。

また保健所と連携し、校内での濃厚接触者がいるかどうか調べます。陽性となった生徒との濃厚接触者に特定された生徒・教職員がいた場合には、PCR検査を受けていただくことになります。この場合、学級や学年等が閉鎖となる場合があります。(県内では、伊勢崎市などで学級閉鎖となった学校も出ています)

○校内での感染を防ぐためにも、引き続きご家庭での登校前の検温、健康調査票への記入をしっかりとお願いします。風邪の症状がある場合や体調が悪い場合には、登校を控えるようお願いします。

○コロナウイルスは誰もが感染する可能性のある病気です。感染した人を非難したり、いじめたりすることは絶対に許されないことです。